

CON ASISTENCIA DE J. GUZMAN:

Formado Movimiento UDI Por el "Sí" en Cerro Navia

- En la oportunidad, su presidente destacó la amplia aceptación de la UDI en el mundo poblacional, atribuyéndolo al "nuevo estilo político" que proponen.

Ante una masiva concurrencia, el presidente del movimiento UDI por el "Sí", Jaime Guzmán, dirigió ayer el acto de constitución de la colectividad en la comuna de Cerro Navia.

En la ocasión, Guzmán habló a los pobladores de la comuna, quienes lo recibieron al son de los gritos: "se siente, se siente, Guzmán está presente", y "UDI, ahora, fuerza creadora".

El líder quiso recalcar que la clase política no interpreta a los pobladores, añadiendo que "la UDI en cambio sí lo hace, conquistando sus mentes y sus corazones, a base de conocer y compartir los problemas de los pobladores para buscarles efectiva solución; procurando de esa manera abrirles horizontes de progreso para ellos y sus familias".

Guzmán expresó que durante años se ha visto que los políticos se han acercado a los trabajadores de dos maneras diferentes. Por un lado están quienes llegan en vísperas de las elecciones y después desaparecen. Y dijo que "estas personas llegan a los pobladores con un paternalismo que no oculta el menosprecio que sienten hacia sus personas, poniendo su propia carrera política personal como meta de su acción cívica, sin profundizar ningún mensaje de fondo que transmitir".

Agregó que, por otro lado, están quienes se aproximan al poblador con el mensaje del odio de clases. Guzmán explicó que estas personas "tampoco conocen sus problemas, ni les interesa solucionarlos, sino que buscan más bien acentuarlos para despertar la envidia y el resentimiento, que nada arreglan, pero que les permiten conquistar votos envileciendo los espíritus". El dirigente de la UDI sentenció que son estos sectores quienes no dudan en utilizar a ciertos grupos poblacionales, especialmente a los más jóvenes, como "carne de cañón de sus estrategias violentistas".

Ante esta realidad —continuó Guzmán— está la UDI que, según expresó, "ha asumido un nuevo estilo político", ya que conoce y comparte los problemas de los pobladores. "Buscamos for-

mar dirigentes poblacionales de sólidas cualidades morales y humanas, abriendo horizontes de progreso para ellos y sus familias", informó el Presidente de la UDI por el "Sí".

EL PC VOTA NO

Tras la decisión del Partido Comunista de votar "No" en el próximo plebiscito, Jaime Guzmán destacó que con ella queda de manifiesto que es falso el viejo mito de que al PC le convenía estratégicamente la permanencia del Presidente Pinochet en el poder, debido a la polarización política que ello produciría. Sobre esto dijo que "si al PC le conviniera la permanencia del Presidente Pinochet, obviamente no se alegraría a la campaña por el "No".

También subrayó que es el triunfo del "No" el que, en definitiva, llevaría al país a una polarización entre chilenos, ya que "el Partido Comunista llevará el panderero, en circunstancias de que ya han anunciado que transformarán el resultado plebiscitario en un instrumento de movilización social que tienda a paralizar el país".

Guzmán criticó además que toda esta estrategia del PC ha sido preparada y facilitada por sectores democráticos. Y sobre esto advirtió al Coordinador de los partidos políticos por el "No", Patricio Aylwin, que "todo Chile sabe que su verdadero líder es Ricardo Lagos y también que el otro verdadero conductor es Luis Maira".

Finalmente Guzmán hizo notar que el PC tiene mayor capacidad movilizadora que los esmirriados sectores de oposición democrática que aparentan dirigir la campaña por el "No". Y dijo que el PC "irá apoderándose de esta campaña opositora y dándole a ella un contenido profundamente revolucionario".

Ante esta posición, se encuentra la opción "Sí" en el plebiscito que, según señaló Guzmán, significará avanzar hacia un pleno régimen civil, en que el presidente será reelegido y gobernará con un Congreso.



El presidente de la "UDI por el Sí", Jaime Guzmán, estuvo presente en la constitución de esa colectividad en la comuna de Cerro Navia, acto al que concurrió una gran cantidad de vecinos que adhieren al movimiento. En la foto, junto a Guzmán aparecen el secretario general Pablo Longueira, el presidente del Departamento Poblacional, Alfredo Galdames, y el asesor Mario Varela.